

WAZ



WALTER FISCHER/FUNKFOTO SERVICES

Sprockhövel feiert Weihnacht der Nationen

Entspanntes Miteinander in Sprockhövel: Zum siebten Mal begrüßten jetzt die Flüchtlingshilfe und die evangelische Kirchengemeinde Haßlinghausen-Herzkamp-Silschede viele Gäste zur traditionellen „Weihnacht der Nationen“ ein.

Es gab im Martin-Luther-Haus in Haßlinghausen beispielsweise ein Kinderprogramm, etwa mit einer Fotobox, in der so manch kuriose Bild entstanden ist. Gemeinsam mit deren Sternsängern wurden Weihnachtslieder gesungen. Das Musikprogramm am Abend wurde sowohl von Einheimischen als auch Geflüchteten gestaltet.

Mehr Fotos gibt es online auf www.waz.de/sprockhoevel